

OPENING HOURS

ЧАСЫ РАБОТЫ

DECK ПАЛУБА		OPEN ОТКРЫТО
6	SAUNA	RIG 09:00–11:00 / 15:30–23:00 STO 08:00–09:30 / 15:00–22:00
8	CASINO, SLOT MACHINE	RIG 20:00–02:00 STO 21:00–01:00
7	CURRENCY EXCHANGE	RIG 09:00–11:30 / 17:00–23:00 STO 08:15–10:45 / 16:00–22:00
7	CHILDREN'S PLAYROOM	RIG 07:00–23:00 STO 06:00–22:00
8	PUB	RIG 16:00–02:00 STO 15:00–01:00
11	SKY BAR	RIG 09:00–11:00 / 16:00–02:00 STO 08:00–10:30 / 15:00–01:00
9/10	CLUB HEAVEN	RIG 23:00–05:00 STO 22:00–04:00
8	STARLIGHT SHOWBAR	RIG 17:30–02:00 STO 17:00–01:00

RIG –  ⌚

Arrival morning to Riga and departure evening from Riga (Latvian time)

Прибытие в Ригу утром и отправление из Риги вечером (по Латвийскому времени)

STO –  ⌚

Arrival morning to Stockholm and departure evening from Stockholm (Swedish time)

Прибытие в Стокгольм утром и отправление из Стокгольма вечером (по Шведскому времени)

OPENING HOURS

ЧАСЫ РАБОТЫ



DECK 8 ПАЛУБА
Buffet delicacies / Деликатесы на шведском столе

RIG 1) 17:30–20:00 / 2) 20:30–23:00
Brokastis / Frukost 08:00–11:00
STO 1) 16:30–19:00 / 2) 19:30–22:00
Brokastis / Frukost 07:00–10:30



DECK 8 ПАЛУБА
Grill and more / Готовим не только на гриле

RIG 1) 17:30–20:00 / 2) 20:30–23:00
STO 1) 16:30–19:00 / 2) 19:30–22:00



DECK 7 ПАЛУБА
Fast and delicious / Быстро и вкусно

RIG 1) 15:00–00:00 / 2) 08:00–11:00
STO 1) 15:00–23:00 / 2) 06:30–10:30



DECK 7 ПАЛУБА
SUPERMARKET

RIG 09:00–11:00 / 17:30–23:00
STO 08:30–10:30 / 17:00–23:00

SAVE ALWAYS
В МОРЕ ВЫ ВСЕГДА
СЭКОНОМИТЕ
20%



DECK 7 ПАЛУБА
OUTLET

RIG 09:00–11:00 / 16:30–21:00
STO 08:30–10:30 / 16:00–19:30



DECK 8 ПАЛУБА
Dishes from around the world / Вкусы со всего мира

RIG 1) 17:30–20:00 / 2) 20:30–23:00
Īpašās brokastis / Specialfrukost 08:00–11:00
STO 1) 16:30–19:00 / 2) 19:30–22:00
Īpašās brokastis / Specialfrukost 07:00–10:30



DECK 8 ПАЛУБА
Coffee and baked snacks / Кофе и свежая выпечка

RIG 14:00–11:30
STO 13:00–10:00

Table reservations for dinner: an hour before the opening of the restaurant.

Бронирование столиков возможно только для ужина и не позднее чем за час до вечернего открытия ресторана.

RIG –  ⌚

Arrival morning to Riga and departure evening from Riga (Latvian time)

Прибытие в Ригу утром и отправление из Риги вечером (по Латвийскому времени)

STO –  ⌚

Arrival morning to Stockholm and departure evening from Stockholm (Swedish time)

Прибытие в Стокгольм утром и отправление из Стокгольма вечером (по Шведскому времени)



CRUISE PROGRAM

ПРОГРАММА КРУИЗА

ENG | RUS

ISABELLE
01.03–30.04.2020

TONIGHT'S ENTERTAINMENT

СЕГОДНЯШНЯЯ РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА

RIG-STO	STO-RIG	STARLIGHT SHOWBAR		DECK 8 ПАЛУБА
20:00	–	Riga–Stockholm PAF-BINGO: Jackpot 3000 €! Tickets on sale before the game (5 €/cash only)	PAF-BINGO Рига–Стокгольм: Джек-пот 3000 €! Билеты в продаже перед игрой (5 €/наличными)	
–	19:00	Stockholm–Riga MUSIC QUIZ WITH BAND	МУЗЫКАЛЬНАЯ ВИКТОРИНА с оркестром (Стокгольм–Рига)	
20:45	19:45	Discover your destination city	Откройте для себя город назначения	
21:00	20:00	CELEBRATIONS and PROGRAM PRESENTATION Congratulations can be registered at the information desk until 20:30 (Latvian time)	ПРАЗДНОВАНИЕ и ПРЕЗЕНТАЦИЯ ПРОГРАММЫ Поздравления можно зарегистрировать в информационном центре до 20:30 (по латвийскому времени)	
21:15–02:00	20:15–01:00	PARTY BAND Our wonderful house band will keep you on the dance floor throughout the evening. Enjoy the joyful energy and vigorous performance from one of our top bands	ИГРАЕТ АНСАМБЛЬ Наша музыкальная группа удержит Вас в ритме танца весь вечер! Насладитесь позитивной и радостной энергией от выступления наших лучших музыкантов	
22:00	21:00	SHOWTIME! Soul of Dance Productions from Latvia will present four amazing shows in one cruise. On the way from Riga to Stockholm, you can watch „Rockabilly” and „The Heavy Entertainment” shows. Get ready to clap and stomp your feet! On the way from Stockholm to Riga, you can enjoy „The Swing show” and „The Greatest Celebration”. Expect the unexpected and get ready to party!	ПРЕДСТАВЛЕНИЕ НАЧИНАЕТСЯ! Шоу-группа Soul of Dance Productions из Латвии представят четыре потрясающих программы в одном круизе. По пути из Риги в Стокгольм Вы сможете посмотреть шоу Rockabilly и The Heavy Entertainment. Вас ждет безграничное веселье! По пути из Стокгольма в Ригу Вы можете насладиться шоу The Swing show и The Greatest Celebration. Ожидайте неожиданное и готовьтесь к вечеринке!	
23:00	22:00	LOTTERY DRAW Winners have to be present	РОЗЫГРЫШ ЛОТЕРЕИ Победители должны быть на месте	

LOTTERY TICKETS on sale 30 minutes before departure near the information desk (deck 7).
Ticket price 3 €/ cash only

ЛОТЕРЕЙНЫЕ БИЛЕТЫ возможно обрести напротив информационного центра за 30 минут до отправления из порта (на 7 палубе).
Цена билета: 3 €/ наличными

Swedish time is one hour behind of Latvian time.
Шведское время на час меньше латвийского времению.

Tallink reserves the right to make changes in the program and the opening hours.
Tallink оставляет за собой право на изменения в программе и часах открытия.

LET'S PARTY

ISABELLE

Silent Disco cruises from Riga

26.03.2020

17.04.2020

18.09.2020

02.10.2020

27.11.2020

TONIGHT'S ENTERTAINMENT

СЕГОДНЯШНЯЯ РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА

RIG-STO	STO-RIG	PUB		DECK 8 ПАЛУБА
19:00	18:00	TROUBADOUR	ТРУБАДУР	
SKY BAR				DECK 11 ПАЛУБА
17:00	16:00	LOUNGE MUSICIANS, DUOS	LOUNGE МУЗЫКАНТЫ	
21:30	20:30	MUSIC GAME	МУЗЫКАЛЬНАЯ ВИКТОРИНА	
23:30	22:30	KARAOKE	КАРАОКЕ	
CLUB HEAVEN				DECK 9 ПАЛУБА
23:00–05:00	22:00–04:00	DJ	ДИ-ДЖЕЙ	

NB! The times are given in local time / Время указано по местному времени
RIG–STO Latvian time / латвийскому времени
STO–RIG Swedish time / шведскому времени

Isabelle arrives to Riga at 11:00 and departs at 17:30 by Latvian time.
Isabelle arrives to Stockholm at 10:30 and departs at 17:00 by Swedish time.
Boarding time ends 30 minutes before departure.

Isabelle прибывает в Ригу в 11:00 и отправляется в 17:30 по латвийскому времени.
Isabelle прибывает в Стокгольм в 10:30 и отправляется в 17:00 по шведского времени.